



"Vélo En Têt"

10, rue Sébastopol 66000 Perpignan

Tél : 04 68 55 26 85

mail : [veloentet@free.fr](mailto:veloentet@free.fr)

web : <http://veloentet.free.fr>

# PORTES OUVERTES

Le vendredi 5 décembre de 09h00 à 17h00, l'association DRECEPES organise une journée portes ouvertes. DRECEPES, entre autres activités, dans son atelier d'insertion, répare les vélos, récupère les vieux vélos, et vend des vélos d'occasion. L'occasion de découvrir un atelier fort utile aux cyclistes.

DRECEPE : 665, r. A. Bergès (Polygone NORD) 04 68 63 98 29

# ATELIER REPARATION

Notre dernière réunion mensuelle de l'année 2008, le **9 décembre à 20h30**, annexe-mairie, rue nature, se transformera en atelier ! Chacun peut apporter sa trousse à outils, ses rustines, sa pompe, son dérive-chaîne... Nos experts en cambouis vous donneront des conseils pour toutes les petites réparations, le réglage et l'entretien de la bicyclette. Chacun peut aussi apporter quelque chose qui se mange ou qui se boit, ça rendra nos experts carrément géniaux !

# VELOURUTION

**Le 15 décembre 2008**, à 18h00, sous la statue de François Arago, sur la place du même nom, nous faisons une « **Vélorution** » pour un court circuit en ville, d'environ 30 mn. Décorez vos vélos à votre guise pour un joyeux petit embouteillage de vélos de Noël, aiguisez vos slogans, accrochez vos pancartes, mettez vos lampes frontales, vos gilets et surtout, venez **NOMBREUX !**

Citoyens, pour sauver la planète, Viva la Vélorution !

# PNEUMATIQUES

La commande groupée de pneus increvables est arrivée. Contactez Xavier pour récupérer vos pneus. Merci Xavier !

Et pour cet hiver, on fait une commande groupée de pneus cloutés ?!

# GILETS :

Les jours raccourcissent et la loi impose dorénavant aux cyclistes "hors agglomération ou par mauvaise visibilité" le port du gilet jaune.

Il nous reste des gilets taille XL avec le superbe logo de l'association au prix de 9 €.

# TIMBRE

Sauvez un timbre ! En envoyant votre ré-adhésion pour 2009 avant notre envoi du bulletin annuel en janvier, vous nous permettrez de vous l'adresser en même temps que votre nouvelle carte d'adhérent, et d'économiser ainsi un timbre. Malin, non

A très bientôt, l'équipe de Vélo En Têt

